Montlaur

Musique et tapas pour une soirée inédite à la salle des fêtes

Les jeunes et sympathiques restaurateurs de l'Oustalet poursuivent leurs tentatives de propositions différentes de celle de l'hôtellerie classique, qu'ils maîtrisent d'ailleurs très bien. Après la soirée flamenco de l'été 2011, ils remettent le couvert, ce qui n'est pas vraiment un scoop dans la profession, pour organiser une soirée aujourd'hui, à la salle des fêtes de Montlaur. À partir de 19 h 30, tapas et vins variés vont être proposés pendant que le DJ Magimix s'occupera de l'animation musicale. Charline Monestier et Arnaud Déjean expliquent: « On voulait organiser une soirée qui sorte de l'ordinaire. Nous allons



■ Le DJ Dynamix aux manettes.

donc proposer des assiettes de tapas, chaudes et froides, salées ou mignardises sucrées. Elles pourront être accompagnées de vin ainsi que de champagne servis avec les conseils du spécialiste Julien Manibal. » Voilà pour l'offre culinaire.

L'aménagement sera lui aussi novateur avec des tables hautes et basses qui seront disposées dans la salle. Les gens pourront ainsi grignoter en sirotant, écouter la musique proposée, ou bien danser entre deux assiettes de tapas. L'entrée à la salle des fêtes sera gratuite et, d'ores et déjà, cette idée a l'air de séduire nombre de personnes.

N'hésitez donc pas à vous déplacer, même en simple curieux, pour cette première festive et gastronomique. Pour les réservations, téléphonez au 05 65 49 75 47 ou au 06 78 80 63 90.

Correspondant M L: 06 33 44 80 03.